



Los debates de la Escuela

La unidad de Italia en el contexto internacional

Directora: Isabella Iannuzzi (Sapienza, Università di Roma)

Coordinador: Fernando García Sanz (EEHAR-CSIC)

Participan:

Romano Ugolini (Presidente dell'Istituto per la Storia del Risorgimento Italiano)

Fernando García Sanz (Director de la EEHAR-CSIC)

La unidad de Italia fue uno de los mayores acontecimientos históricos de la Europa del siglo XIX. Independencia, revolución y nación, fueron las tres líneas que convergieron en la construcción del Estado surgido en marzo de 1861. Lejos de fraguarse en el ámbito de la historia estrictamente peninsular, la unidad de Italia alcanza pleno sentido estudiada desde el ámbito internacional. No sólo en el escenario de la política internacional sino por la influencia que las ideas que se debatían en Italia tuvieron en la creación de modelos, o como inspiración o contrapunto de las aspiraciones de los europeos de aquel momento histórico.

La participación en el ciclo de encuentros y la redacción de un tema final permitirán a los estudiantes del Curso de Licenciatura Magistral en Ciencias Históricas y a los del Corso di Laurea SAR curricula Storia Medievale e Paleografia e Storia Moderna e Contemporanea de la Sapienza Università di Roma, conseguir 2 Créditos Formativos Universitarios (CFU) en la modalidad de Otras Actividades Formativas y Stage (AAF).

Sede: Escuela Española de Historia y Arqueología en Roma-CSIC

Via di S. Eufemia 13, 00187 Roma

Fecha y hora: jueves 14 de abril de 2016, 18:00 h.

Imagen: mapa de Europa en 1870 (Paul Hadol)